



● Asociación de jueces y magistrados vota por sumarse a la suspensión de actividades mañana

SUSPENSIÓN INDEFINIDA EN 26 ENTIDADES

Miles de trabajadores del Judicial paran labores contra reforma de AMLO

Hoy se podrían sumar empleados de otros seis territorios

DE LOS CORRESPONSALES

Miles de trabajadores del Poder Judicial Federal (PJF) iniciaron un paro de labores indefinido en 26 entidades del país, en rechazo a la reforma judicial que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador, así como Morena y sus aliados en el Congreso de la Unión, que esta misma semana podría ser aprobada.

En algunos casos, los empleados *tomaron* de manera simbólica edificios y colocaron pancartas para pedir a los diputados federales que no respalden el dictamen, que busca reducir el presupuesto del PJF; que jueces, magistrados y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación sean elegidos por elección popular, no por su experiencia académica y laboral; además pretende terminar con la carrera judicial.

Agregaron que tal como está planteada, las modificaciones legales son desfavorables y no resuelven los problemas de justicia en el país, por lo cual exigieron la independencia del PJF.

El paro se realiza en inmuebles del Poder Judicial en Ciudad de

México, Guerrero, Aguascalientes, Baja California, Baja California Sur, Campeche, Colima, Chiapas, Durango, estado de México, Querétaro, Tlaxcala, Tamaulipas, Tabasco, Michoacán, Morelos, Nayarit, Nuevo León, San Luis Potosí, Sinaloa, Coahuila, Sonora, Yucatán, Puebla y Zacatecas.

En Quintana Roo la pausa fue parcial, pues mientras en Cancún esperaban los resultados de la votación para decidir, en Chetumal los empleados cerraron los inmuebles. En los estados de Sonora, Chihuahua, Veracruz, Hidalgo, Jalisco y Oaxaca se decidirá hoy si se unen al paro.

En el estado de México se concentraron 2 mil 400 trabajadores, quienes durante el primer minuto de este lunes *tomaron* los edificios de los juzgados de distrito en Toluca, Naucalpan y Nezahualcóyotl, que fueron resguardados en comisiones creadas ex profeso y por guardias que se mantendrán en activo para resolver "asuntos urgentes".

En Mexicali, Baja California, participaron mil empleados; en San Luis Potosí y Nayarit, 900; en Morelos, 850, y en Nuevo León, 800.

En San Luis Potosí, la base de

trabajadores del PJF del noveno circuito rechazó la postura asumida por el comité ejecutivo nacional del Sindicato de Trabajadores del PJF y su secretaría seccional, debido a que les aseguró que la reforma judicial los va a beneficiar. Además, acusaron que son amenazados y amedrentados para que no se unan al paro que comenzó ayer.

En el edificio del PJF en Nezahualcóyotl, estado de México, ubicado en la avenida Bordo de Xochiaca a un costado de la plaza comercial Ciudad Jardín, más de 200 empleados administrativos colgaron una lona en la que sostuvieron: "Los foros fueron una simulación", "Estamos siendo ignorados, los diálogos nunca se dieron, no tenemos un sindicato que nos represente y por eso estamos uniéndonos en pro de la carrera judicial".

En Sinaloa, los inconformes negaron pertenecer a algún partido político; "ni somos policías, sólo tenemos la vocación de servirte".

Mientras, en el puerto de Acapulco, Guerrero, colgaron mantas en las que se leía: "México, entiende, el juez imparcial es de carrera judicial, voto popular no. Mi trabajo te defiende", y "México, despierta, somos tu defensa".